

Berichte 2013

Europasiegerschau des HVSP am 15. September 2013 in Philippsburg

- Drucken

Europasiegerschau des HVSP am 15. September 2013 in Philippsburg

Schlussendlich Glück mit dem Wetter hatten die Hundfreunde des HVSP e.V. unter dem Vorsitz von Ralf Schöneberger, bei ihrer diesjährigen Rassehundeschau in Philippsburg im Kraichgau. Mit knapp 100 Meldungen wurde ein gutes Ergebnis erzielt und mit 90 Starts beim Hunderennen wiederum das Vorjahresergebnis erreicht! Wer dachte, dass diesmal die Hundeschau im Regen stattfinden würde, wurde bald Gott sei Dank eines Besseren belehrt und so kamen viele Nachmeldungen am Sonntag zu Stande. Bei kleinen Verzehrpreisen des gastronomiezuständigen Hundclubs Philippsburg, war wieder familienfreundlicher Service angesagt, der ebenso reibungslos funktionierte, wie das organisatorische Knowhow rund um die EDV. Zuständig für das Richten waren: Richterobfrau Rosi Hesse, Michael Kraft, Ralf Lehmann und Maik Wagner. Zusätzlich an der Rennbahn sorgten Gaby und Michael Kraft für Sport, Spass und Stimmung! Aussteller aus Frankreich, der Schweiz und Deutschland sorgten für Internationales Flair. Auch nach der Ausstellung saß man wieder lange gemeinsam zusammen und ließ den Tag Revue passieren: Denn nach der Ausstellung ist vor der Ausstellung! Glückwunsch dem HVSP zu seinem gelungenen Debut in Philippsburg!



